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GIBRALTAR Picardo se siente molesto al no haber podido atestiguar lo contrario ante el Comité de Control Europeo

Parlamentarios británicos temen
merma de soberanía en Gibraltar

Juanlu Reyes
GIBRALTAR | Miembros del Parla-
mento Británico han manifes-
tado sus dudas acerca del
acuerdo que se está ultimando
entre la Unión Europea y Rei-
no Unido acerca de la futura
relación de la UE con Gibraltar
después del Brexit. En concre-
to, sobre posibles mermas en
la soberanía británica que po-
drían darse en ciertos puntos
de este acuerdo.

El ministro principal de Gi-
braltar, Fabian Picardo, se ha
hecho eco de estas dudas en
su cuenta en la red social ‘X’,
antes conocida como Twitter,
y muestra su intención de cla-
rificar y mostrar testimonio de
que no hay tal pérdida de so-
beranía y de que cualquier
acuerdo no se va a llevar a ca-
bo a espaldas del gobierno gi-
braltareño.

Tras recordar que aún está
esperando respuesta a una
primera misiva enviada a di-
cho comité, Picardo señala
que “he escrito nuevamente al
Comité confirmando que estoy
disponible para presentarles
evidencia. ¡Aún tienen que
responder a mi carta ante-
rior!”, apuntilla Picardo en su
tuit.

Al mismo tiempo, Picardo
se muestra “complacido” de
escuchar al secretario de esta-
do británico para las Améri-
cas, el Caribe y Territorios de
Ultramar,  David Rutley, con-
firmar al Comité que “no se al-
canzará ningún acuerdo en
nuestra frontera con la UE sin
el respaldo del pueblo de Gi-
braltar”. 

“Con el apoyo continuo del
Reino Unido podemos lograr
un acuerdo que asegure nues-
tro futuro y una solución para

Captura de imagen del perfil de Fabian Picardo en la red social X con el vídeo de la sesión. X

ACLARACIONES__Picardo hace en su carta un alarde de patriotismo asegurando que eso es “una
aberración” y que de haber habido “riesgo” de ello se habrían levantado inmediatamente del diálogo

García y
Londres siguen
coordinando
planes por si 
no hay acuerdo
GIBRALTAR | El Viceministro
Principal de Gibraltar, Joseph
García, se reunió ayer con el
Ministro del Reino Unido para
las Américas, el Caribe y los
Territorios de Ultramar, David
Rutley, con responsabilidad
en los asuntos que afectan al
Peñón, en la Junta para un Re-
sultado No Negociado (NNO)
[de las conversaciones para
un tratado entre la UE y el RU
respecto a la relación de Gi-
braltar con la Unión].

Rutley y García ya mantu-
vieron un primer encuentro el
año pasado durante el Conse-
jo Ministerial Conjunto de los
Territorios de Ultramar del
Reino Unido que tuvo lugar en
Londres.

El Viceministro Principal
dijo: “El Gobierno de Gibraltar
ha trabajado codo con codo
con el Gobierno de Su Majes-
tad en Londres durante todo
el proceso de negociación. Se-
guimos plenamente compro-
metidos con la conclusión de
un acuerdo sobre la futura re-
lación de Gibraltar con la
Unión Europea. Esto ayudará
a incrementar aún más el ni-
vel de prosperidad comparti-
da que ya existe entre Gibral-
tar y la región circundante de
España”. Acordaron también
que es importante “seguir pre-
parándonos para la alternati-
va [de un no acuerdo] tanto
como podamos”.

GIBRALTAR

■ ■ En un vídeo de la sesión
parlamentaria compartido por
Picardo en ‘X’, David Rutley, a
preguntas sobre el aeropuerto,
responde que, al margen de
otras cuestiones prácticas, el
que haya vuelos desde y hacia
la UE desde Gibraltar sería
“beneficioso”, pero que las
condiciones estarían en
disonancia con Gibraltar y el
Ministerio de Defensa británico

Vuelos con la UE,
algo “beneficioso”

El apunte

las 15.000 personas que cru-
zan nuestra frontera diaria-
mente”, manifiesta Picardo en
el tuit.

Sobre la carta, Picardo, en-
tre otras cosas, que quiere
“clarificar inmediatamente
que la impresión que algunos
de sus miembros han expresa-
do, de que la soberanía britá-
nica se vería disminuida en al-
gún caso por los acuerdos, es
“una aberración” para mí”. De
igual modo, Picardo reitera
que “no estoy dispuesto a ce-

der un ápice de la soberanía
británica”, y que cada vez que
de haber habido riesgo de ello
se habrían retirado de las con-
versaciones inmediatamente.
Recuerda también que tienen
planes muy desarrollados an-
te la posibilidad de un no
acuerdo, que es “un hecho”
que ha cambiado la relación
con la UE de Gibraltar y que
cuentan con una “muy positi-
va base” para negociar con la
UE y España, “nuestro estado
miembro vecino”. Asimismo,

admite que Rutley “dio muy
claras respuestas en la sesión
hoy”, pero que “yo he estado
envuelto en este proceso des-
de el comienzo” y opina que la
perspectiva gibraltareña es
“crucial”

“Como he dicho al Parla-
mento y su comité en el pasa-
do, Gibraltar es británica, bri-
tánica, británica y permanece-
rá así del todo. Eso no cambia
y el pueblo de Gibraltar siem-
pre ha sido el mejor guardián
de eso”, finaliza Picardo.

El secretario comarcal de CCOO, Manuel Triano. ARCHIVO

GIBRALTAR La formación sindical lamenta “que algunos desprecien los intereses de la ciudadanía”

CCOO anima a “poner fecha” de una vez al tratado
ALGECIRAS | El sindicato CCOO
ha animado a las partes nego-
ciadoras del tratado sobre Gi-
braltar a “poner fecha” a la
firma de un acuerdo que “de-
be poner fin a la situación de
incertidumbre que padecen
miles de personas trabajado-
ras del Campo de Gibraltar”.
El sindicato rechaza los inten-
tos de “algunos interlocuto-
res políticos” de “poner pie-
dras en el camino del acuer-
do”, en lo que consideran un
“desprecio” a los intereses de

la ciudadanía.
CCOO manifiesta su respal-

do a un acuerdo sobre las re-
laciones de Gibraltar con la
UE tras el Brexit que dé res-
puestas a las demandas de la

mayoría social del Campo de
Gibraltar. 

El secretario comarcal de
CCOO, Manuel Triano, re-
cuerda que “son miles las per-
sonas trabajadoras” que lle-
van “demasiado tiempo vi-
viendo en una incertidumbre
permanente” y que merecen
“la certeza de que podrán
afrontar su futuro con seguri-
dad jurídica y económica”.

El dirigente sindical anima
a España y Reino Unido a sus-
cribir un acuerdo que permita

la supresión de paso fronteri-
zo y que propicie la colabora-
ción socioeconómica de am-
bas comunidades en el marco
de la prometida zona de pros-
peridad compartida. 

Desde CCOO preocupan las
actitudes recientes de algu-
nos políticos de la derecha,
“eurodiputados, senadores o
consejeros, poniendo pegas a
la firma del tratado; y que ha
tenido el principal exponente
en las declaraciones del ex-
ministro Margallo”, a quien
acusa de haber condenado “a
miles de trabajadores trans-
fronterizos a soportar horas
de colas” para volver a casa.

Critican la actitud de
“políticos de derecha”,
en especial de Margallo,
a quien acusa de colas
kilométricas en la Verja

Bolaños confirma que
trabajan con la Junta en
el Juzgado de Instancia
contra el narcotráficoP3

La UCA prevé
actuaciones por 35,6
millones en los cuatro
campushasta 2027  P4

Campo de Gibraltar
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Campo de Gibraltar  |    Algeciras

55.000
toneladas 
de residuos
recogidas 
en 2023
ALGECIRAS | El Ayuntamiento
de Algeciras, a través de su
empresa municipal de lim-
pieza Algesa, recogió más de
55.000 toneladas de basuras
en 2023. En total, los opera-
rios recogieron más de
44.000 toneladas de resi-
duos sólidos urbanos.

Por meses, el de octubre
fue el que acumuló mayor
cantidad de basura recogi-
da, con 3.909,020 toneladas,
mientras que febrero fue el
que menos pesaje contabili-
zó, con 3.333,670 toneladas.
Estos datos se derivan del
pesaje del material que cada
día es trasladado.

Del total de esas más de
55.000 toneladas, corres-
ponde a enseres más de
11.000 toneladas durante el
año 2023 en la ciudad de Al-
geciras. 

LIMPIEZA

PSOE critica
el daño del
alga a playas
y Martínez le
responde
ALGECIRAS | El PSOE transmitió
ayer el malestar de vecinos,
hosteleros y visitantes por el
estado en el que se encuen-
tran las playas de la zona sur
de la ciudad, principalmente
la de Getares, ante la acumu-
lación de algas invasoras que
también han cubierto en es-
tos días la orilla del China-
rral, y que impiden poder dis-
frutar de estos espacios natu-
rales.

El concejal de Playas, Ángel
Martínez, lamenta que “una
vez más” el PSOE se base en
“falsedades” y recuerda que
“justo antes de Semana San-
ta” se recogieron por el servi-
cio de Playas más de 10 tone-
ladas de este alga que supone
una catástrofe ecológica y
que el Gobierno Central “no
ha movido un dedo” para
ayudar a los ayuntamientos.

POLÍTICA

Bolaños confirma
que habrá juzgado
contra el ‘narco’

TRIBUNALES Sala de “instancia”

Agencias
MADRID | El ministro de la Pre-
sidencia, Justicia y Relacio-
nes con las Cortes, Félix Bo-
laños, ha confirmado que el
Gobierno trabaja de forma
conjunta con la Consejería
de Justicia, Administración
Local y Función Pública para
la creación de un programa
piloto que implique un Tri-
bunal de Instancia que afec-
te a todos los municipios y
partidos judiciales del Cam-
po de Gibraltar para que
puedan dar una respuesta
judicial "más efectiva" ante
el narcotráfico.

De este modo, el Gobierno
confirma que ha dado por

AFIRMATIVO___Admite que trabajan
en ello de la mano de la consejería

buena la propuesta que des-
de hace algunas semanas ha
hecho públicamente el con-
sejero de Justicia, José Anto-
nio Nieto.

El ministro ha apuntado
que la consejería andaluza
debe proponer el aumento
de las unidades judiciales, y
ha destacado que “tenemos
conversaciones para buscar
soluciones compartidas” en-
tre ambos departamentos”.

“La situación del Campo
de Gibraltar era desespera-
da”, recalca Bolaños, quien
ha remarcado los buenos re-
sultados del Plan Campo de
Gibraltar del Gobierno para
luchar contra las mafias. 
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SANIDAD

PROTESTA POR LA ÚLTIMA AGRESIÓN.
Varias decenas de profesionales de la sanidad pública se con-
centraron ayer a las puertas de la entrada principal del hospi-
tal Punta de Europa para mostrar su repulsa por la agresión su-
frida la pasada semana por un celador por parte de un usuario.
“Intentamos darle a los ciudadanos un lugar que sea seguro y
confortable donde se les pueda atender, pero también a los
profesionales, a los que tenemos que garantizarles que puedan
realizar su labor en condiciones de seguridad”, abunda la ge-
rente del área sanitaria, Fátima González. VIVA CG



Ruiz Boix
plantea tres
proyectos para
San Roque a
Diputación

SAN ROQUE | El alcalde de San
Roque, Juan Carlos Ruiz
Boix, y la presidenta de la Di-
putación de Cádiz, Almude-
na Martínez, mantuvieron
ayer una reunión. Entre otros
temas, el primer edil ha plan-
teado a la responsable del
ente provincial una subven-
ción para el nuevo pabellón
de Pueblo Nuevo, la cons-
trucción de 5 viviendas para
jóvenes en pleno Casco His-
tórico y colaboración para fi-
nalizar las viviendas tutela-
das situadas sobre el Espacio
Joven.

Almudena Martínez ha va-
lorado especialmente el inte-
rés municipal por “darle im-
pulso y vida al casco históri-
co”, pues tal y como le trasla-
dó el primer edil, San Roque
está creciendo mucho en las
zonas residenciales pero no
así su centro histórico.

SAN ROQUE

INDUSTRIA Tras amenazar con despidos

Daniel Barea
CÁDIZ | El Consejo de Gobierno
de la Universidad de Cádiz
(UCA) aprobó el pasado 22 de
abril el Plan Extraordinario de
Inversiones e Infraestructuras
para el periodo 2024/2027, fi-
nanciado con cargo a rema-
nente no afectado de tesore-
ría, por un importe de 35,6 mi-
llones de euros, y que queda a
expensas de la autorización
de la Consejería de Hacienda.

La UCA ha articulado en
torno a cuatro ejes las pro-
puestas. El que se refiere a
proyectos de mejora de edifi-
cios e instalaciones incluye la
“elaboración de proyectos pa-
ra atender nuevas necesida-
des en los campus de Cádiz y
Algeciras (2,5 millones de eu-
ros y la conexión entre el Hos-
pital de Algeciras y la Facul-
tad de Enfermería (300.000
euros).

En cuanto a los nuevos
equipamientos, la UCA desti-
na 600.000 euros a renova-
ción de embarcaciones y for-
talecimiento de las activida-

des náuticas en los campus si-
tuados en las Bahías de Cádiz
y Algeciras.

El tercer y cuarto bloque,
proyectos de eficiencia ener-
gética y reducción  el impacto
de las altas temperaturas, no
incluye partidas nominales
para Algeciras, pero se la in-
cluye en partidas generales.

Acerinox recula:  aplaza
la reunión y reformulará
su propuesta

UNIVERSIDAD Plan Extraordinario

La UCA prevé
35,6 millones
en los cuatro
campus
hasta 2027

Campo de Gibraltar  |

ALGECIRAS__ Incluye una conexión entre
el hospital y la Facultad de Enfermería

J.R.
LOS BARRIOS | La empresa Aceri-
nox ha dado un paso atrás en
sus intenciones de plantear es-
te viernes al Comité de Huelga,
en el marco de la mediación
del CARL de la Junta de Anda-
lucía, una propuesta que in-
cluía posibles despidos y ER-
TEs como soluciones tras la
huelga por las pérdidas regis-
tradas.

En un comunicado remitido
ayer, Acerinox informa de que
“reformulará su propuesta” de
IV Convenio Colectivo y que el
objetivo es “facilitar la resolu-
ción del bloqueo de la negocia-
ción”. Para todo ello, ha solici-
tado el aplazamiento de la reu-
nión prevista para este viernes. 

En respuesta a este nuevo
comunicado de la empresa, el
presidente del Comité de Huel-
ga de Acerinox, José Antonio

Gómez, afirma que la valora-
ción del Comité es “positiva”
ante las “expectativas pues-
tas” en la reunión de este vier-
nes tras el anuncio de “EREs,
despidos masivos, etc”., lo que
contrasta con que “se aplace y
la empresa vaya a presentar
una nueva propuesta”.

El Comité “agradece” este
cambio de actitud y asegura
que pondrán de su parte “para
acabar con esta incertidum-
bre”. Hay que recordar que el
colectivo se mantiene en huel-
ga desde hace 88 días. “Nos va-
mos a beneficiar todos con una
vuelta al trabajo”, insiste Gó-
mez, quien espera “que sea po-
sitiva” la reunión, fijada para
la próxima semana, y que ven-
gamos trabajando como antes
con el respeto tanto de la em-
presa como de los trabajado-
res”.una atención de calidad.

Dispara a un
hombre por
la espalda por
una discusión

LA LÍNEA | La Policía Nacional
ha confirmado que mantiene
una investigación abierta pa-
ra localizar al presunto autor
de herir a un hombre en la es-
palda tras dispararle desde la
moto que conducía en La Lí-
nea durante una discusión
entre el agresor y los ocupan-
tes de un vehículo en el que
viajaba la víctima. Los hechos
tuvieron lugar el pasado
miércoles sobre las 17,00 ho-
ras cuando el herido iba en
coche junto a dos personas
más y recibió una bala por la
espalda, según avanzó Euro-
pa Sur y confirmó la Policía.

LA LÍNEA

La parada en
Cepsa San
Roque, una
inversión de
54 millones
SAN ROQUE | El Parque Energé-
tico San Roque de Cepsa ha
concluido su parada progra-
mada con una inversión de
54 millones de euros destina-
dos a realizar labores de
mantenimiento, inspección
e instalación de nuevos equi-
pos, además de llevar a cabo
distintas mejoras para incre-
mentar la seguridad, la efi-
ciencia y el nivel de innova-
ción y tecnología de la plan-
ta. En ella han participado
unos 1.700 trabajadores/día.

INDUSTRIA 

INDUSTRIA

PROTESTA EN EULEN.  El sindicato CCOO y la re-
presentación de la plantilla han acordado iniciar una campa-
ña de movilizaciones para protestar por incumplimientos de la
empresa EULEN, contrata del sector auxiliar de Acerinox, en
relación con el ERTE no abonando los salarios acordados. VCG
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■ ■ El alcalde de La Línea, ha
mantenido esta mañana una
reunión con el nuevo rector de
la Universidad de Cádiz,
Casimiro Mantell, con el
objetivo de abordar posibles
nuevos desarrollos
universitarios. En el encuentro
ha participado también el
concejal delegado de
Educación, Manuel Abellán.

Nuevas titulaciones
en La Línea

Apuntes

Breves

ALGECIRAS | La ruta que une Cá-
diz y Algeciras con Málaga
pasa de las dos expediciones
de ida y las dos de vuelta a
cuatro en cada sentido de lu-
nes a domingo, incluidos fes-
tivos. Además, los servicios
entre La Línea y Sevilla rea-
justan sus salidas, mante-
niendo las tres de lunes a sá-
bados y cuatro domingos y
festivos.

TRANSPORTES
Doble de buses entre
Algeciras y Málaga

LOS BARRIOS | El PSOE exige ex-
plicaciones públicas al
Ayuntamiento por no haber
informado de sendos positi-
vos por legionela en dos ins-
talaciones deportivas: la pis-
cina cubierta y el campo de
fútbol de Los Cortijillos, re-
gistrados y desinfectados en
febrero. En respuesta, el
Consistorio insistió en que
actualmente los vecinos
“pueden hacer uso de todas
las instalaciones deportivas
sin ningún tipo de riesgo” y
que ningún control ha decre-
tado cierre de instalaciones.

LOS BARRIOS
PSOE revela que hubo
legionela en pistas

TESORILLO | El portavoz de Agricultura del Grupo Popular en
el Parlamento de Andalucía, Alberto Sanromán, ha tras-
ladado el compromiso y apoyo de la Junta con agriculto-
res de la comarca tras visitar una cooperativa en Tesorillo.

TESORILLO

Apoyo a agricultores y regantes
LA LÍNEA | Entre los días 22 y 26 de mayo se celebrará la IV
edición de la Ruta del Atún, organizada por Alaho con la
colaboración del Ayuntamiento y que contará este año
con 25 establecimientos participantes, una cifra récord.

LA LÍNEA

Una Ruta del Atún de récord

Martínez, con Boix. VIVA CG
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Moreno apela al
acuerdo sobre
la tasa turística
y descarta
imponerla

SEVILLA. EUROPA PRESS | El presi-
dente de la Junta de Andalu-
cía, Juanma Moreno, se rea-
firmó ayer en el Pleno del
Parlamento en su escepti-
cismo sobre la implantación
de una tasa turística en An-
dalucía después de argu-
mentar que “no somos de
imposición”, idea a la que
sumó que “no hay una posi-
ción social” favorable a gra-
var el alojamiento turístico,
y que afectaría al propio tu-
rismo dentro de la región de
los andaluces, a 3,4 millo-
nes precisó, antes de pedir
“muchísima prudencia” por
cuanto se trata “del pan de
decenas de miles de fami-
lias”.

A una pregunta del porta-
voz del Grupo Mixto-Ade-
lante Andalucía, José Igna-
cio García, sobre contribu-
ción de los turistas a afron-
tar los gastos de los servi-
cios públicos, quien alertó
del riesgo de propiciar una
“Andalucía como chiringui-
to para guiris”, Moreno
apuntó “un punto de dema-
gogia elevado” en esa apre-
ciación cuando “ésa no es la
visión de la inmensa mayo-
ría de los andaluces”, idea
que sustentó con un estudio
sociológico que señala que
el 84% de los andaluces se
declara contrario a estable-
cer nuevos impuestos sobre
el turismo”.

TURISMO

Actualidad MÁLAGA

Muere un presunto
maltratador tras
huir de la Policía

ANDALUCÍA Un presunto maltratador ha fallecido al caer por un talud cuan-
do intentaba huir de la Policía que lo localizó en una autovía de
Málaga después de que avisara a su expareja de que se había
quedado sin gasolina. Varios agentes localizaron al sospecho-
so en la carretera y, tras identificarlo, éste supuestamente in-
tentó huir de los agentes y acabó cayendo por un terraplén.

PARTIDOS El presidente del PP-A le augura un gran trabajo “en beneficio del campo español y andaluz, la ganadería y el agua”

La consejera de Agricultura, Carmen Crespo. EUROPA PRESS/ARCHIVO

SEVILLA/ALMERÍA. EFE | La conse-
jera de Agricultura, Pesca,
Agua y Desarrollo Rural de la
Junta de Andalucía, Carmen
Crespo, formará parte de las
listas del PP en las próximas
elecciones al Parlamento Eu-
ropeo, por lo que abandonará
el Gobierno andaluz en próxi-
mas fechas.

Según ha informado fuen-
tes de este partido, el PP quie-
re contar con la consejera an-
daluza, quien tiene una gran
experiencia en la política
agraria, una de las principa-
les materias que se abordan
en la Cámara europea, de for-
ma que Crespo irá en los
puestos de salida de la lista
de los populares.

Con la inclusión de Car-
men Crespo en las listas euro-
peas, el presidente de la Junta
tendrá que afrontar una crisis
de Gobierno para nombrar a
un sustituto o sustituta al
frente de la Consejería, algo
que podría producirse en los
próximos días, según las mis-
mas fuentes.

El presidente andaluz, des-
tacó ayer su idoneidad por su
conocimiento en esa materia,
y dijo que el cambio obligado
en el Gobierno “se hará con
tranquilidad y serenidad”.

Preguntado sobre si el
cambio en el gobierno será in-
minente, Moreno indicó que

“las cosas se hacen con tran-
quilidad y con serenidad”
porque el que preside “es un
Gobierno tranquilo”, de for-
ma que “no hay que hacer las
cosas de manera rápida por-
que hay muchas cosas que
hacer”.

“Simplemente se delegan
las funciones en ese conseje-
ro y se sigue trabajando con
normalidad”, señaló el presi-
dente de la Junta de Andalu-

cía.
“Lo importante es que so-

mos un equipo y no existe in-
dividualismo como en otros
ámbitos territoriales”, indicó
el presidente de la Junta,
quien añadió que en la propia
Consejería “hay un gran equi-
po” en torno a Crespo que “va
a seguir trabajando y lo va a
seguir haciendo eficiente-
mente” como lo ha hecho la
consejera.

Según Moreno, el Gobierno
andaluz lleva años “trabajan-
do” en Bruselas por las políti-
cas agrícolas, ganaderas y de
pesca para que “se tenga en
cuenta” la posición de Anda-
lucía, ya que la acción de Eu-
ropa tiene “un impacto enor-
me” en el campo andaluz, en
la ganadería y en el agua. 

Por ello, indicó que una
persona con la experiencia de
Crespo en este ámbito es “la

más idónea” para que trabaje
“en beneficio del campo es-
pañol, del andaluz, de la ga-
nadería y de los retos del
agua” en Bruselas, algo de lo
que ha reconocido sentirse
“muy satisfecho”.

Mostró también su satis-
facción por que el líder del PP,
Alberto Núñez-Feijóo, se haya
fijado en una persona “de
tanta valía” como la de Cres-
po para que ocupe “un lugar
muy destacado” en la lista pa-
ra las elecciones europeas.

Asimismo, la portavoz del
PP-A, Maribel S. Torregrosa,
destacó ayer la profesionali-
dad de la consejera  y su de-
fensa con “uñas y dientes” de
Andalucía.  “Carmen ha de-
mostrado con su aval, con su
experiencia y con su trayecto-
ria, su profesionalidad allí
dónde ha estado. En cada uno
de los cargos en los que ha es-
tado ha defendido a Andalu-
cía y a Almería con uñas y
dientes”, sostuvo. 

Resaltó que pueda ser
Crespo la que dé voz a Anda-
lucía en Europa, donde se de-
ciden políticas en materia de
agua o agricultura a diario, ya
que por su experiencia es una
“noticia muy positiva”. Sobre
si será sustituida por otro al-
meriense, apuntó que eso de-
be decidirlo el presidente an-
daluz, Juanma Moreno.

Carmen Crespo irá en las listas del PP para
las europeas y dejará el Gobierno andaluz
EN VALOR___ Moreno destaca la idoneidad de la consejera de Agricultura por su conocimiento en
esa materia y dice que el cambio obligado en el Gobierno “se hará con tranquilidad y serenidad”

■ ■ La consejera de Agricultura,
Carmen Crespo, aseguró ayer
que se siente “una privilegiada”.
“Intentaré estar a la altura de las
circunstancias”, añadió. “Lo
importante es que somos
Andalucía y que Andalucía tiene
que estar en todas partes para
seguir creciendo”, concluyó.
Crespo, que es diputada del
Parlamento andaluz por Almería,
forma parte del Gobierno de
Juanma Moreno desde su primer
Ejecutivo, y con anterioridad
había ocupado la portavocía del
grupo parlamentario del PP en la
Cámara andaluza y fue delegada
del Gobierno en Andalucía
durante el mandato de  Rajoy.

La consejera asegura
sentirse “privilegiada”

El apunte
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ELECCIONES CATALANAS Los pactos postelectorales centran el debate político de la jornada

BARCELONA. EFE | El primer se-
cretario del PSC y candidato a
la presidencia de la Generali-
tat, Salvador Illa, explicó ayer
que aspira a liderar un “un
gobierno transversal que se
apoye en una mayoría muy
transversal”, una fórmula de
la que ya se ha autodescarta-
do el cabeza de lista de JxCat,
Carles Puigdemont.

En vísperas del ecuador de
la campaña, los pactos poste-
lectorales tras las elecciones
catalanas del 12 de mayo han
centrado el debate político de
la jornada.

Favorito según todas las en-
cuestas, Illa reiteró, en decla-
raciones a la Cadena SER, que
tras el 12M quiere encabezar
un Govern “transversal”,
acompañado de las formacio-
nes que le ofrezcan “más es-
tabilidad”, con unos plantea-
mientos “socialdemócratas”
y con los servicios públicos
como prioridad, una fórmula
de la que, de entrada, solo ex-
cluye a Vox y Aliança Catala-
na.

Illa no cierra la puerta a un
entendimiento con JxCat:
“Vamos a ver qué resultado
obtiene Junts y qué decide ha-
cer Junts. Nosotros con Junts
hemos tenido ocasión de co-
laborar en otras instituciones
y vamos a ver qué opción to-
man ellos. Si es mantener co-
mo primera prioridad la inde-
pendencia de Cataluña y a
cualquier precio, va a ser muy
difícil, pero vamos a esperar y
ver por qué camino optan”.

Pedro Sánchez y Salvador Illa, ayer, en un acto de campaña del PSC en Sant Boi. EFE/ QUIQUE GARCÍA

Illa apuesta por liderar un Govern
mayoritario y “muy transversal”
MENSAJE DEL FAVORITO___De la fórmula propuesta por el candidato socialista
ya se ha autodescartado el cabeza de lista de JxCat, Carles Puigdemont

TAILANDIA El acusado hizo un alegato final de cerca de 45 minutos, que había solicitado él mismo

Concluye el juicio contra Daniel Sancho
y se fija la sentencia para el 29 de agosto
KOH SAMUI. EFE | El juicio contra
el español Daniel Sancho,
acusado del asesinato preme-
ditado del cirujano colombia-
no Edwin Arrieta, concluyó
ayer en Tailandia con un ale-
gato del acusado tras un pro-
ceso de cerca de un mes.

La última vista del juicio
contra Sancho concluyó alre-
dedor de las 11.00 hora local
(04.00 GMT) en el Tribunal

Provincial de Samui, un día
antes de la fecha inicialmente
prevista para el fin del proce-
so, que se ha celebrado a puer-
ta cerrada desde el pasado 9
de abril.

El juez, cuya identidad es
confidencial, fijó la fecha de la
lectura de la sentencia com-
pleta para el 29 de agosto a las
10 de la mañana, según pudo
confirmar EFE.

Si bien inicialmente el ma-
gistrado dio un mes para que
las partes presenten a partir de
ahora alegatos finales por es-
crito, la defensa pidió ampliar
ese plazo a dos meses porque
tienen que traducirlo, lo que
autorizó el magistrado y retra-
só la lectura de la sentencia.

Durante la vista de ayer,
Sancho hizo un alegato final
de cerca de 45 minutos, que

había solicitado él mismo.
Al juicio, que se ha celebra-

do en medio de una enorme
atención mediática y que ha
contado con un total de doce
sesiones y alrededor de 35 tes-
tigos, con solo una decena por
parte de la defensa, han asisti-
do el padre de Sancho, el actor
Rodolfo Sancho, y la madre
del acusado, la analista de in-
versiones Silvia Bronchalo.

VACUNAS COVID Aunque en “casos muy raros”

MADRID. EUROPA PRESS | AstraZe-
neca ha admitido por primera
vez que su vacuna contra el
Covid 19 puede provocar efec-
tos secundarios como trombo-
sis en “casos muy raros”, en
un documento legal presenta-
do ante el Tribunal Superior de
Reino Unido en febrero, según
indica el periódico The Tele-
graph.

Esta afirmación por parte de
la farmacéutica se produce en
el marco de un proceso judi-
cial del Tribunal Supremo in-
glés, que tiene abierta una de-
manda colectiva abierta en la
que 51 casos de víctimas y fa-
miliares reclaman a AstraZe-
neca hasta 100 millones de li-
bras por daños y prejuicios por
los efectos secundarios de la
vacuna.

Uno de los efectos es el sín-
drome de trombosis con trom-
bocitopenia, que es un coágu-
lo en los vasos sanguíneos del
cerebro, piernas o en otra par-
te del cuerpo.

AstraZeneca rechaza ahora
las afirmaciones que recogen
las denuncias pero acepta, sin
embargo, que sus dosis “pue-
den, en casos muy raros, cau-
sar trombosis”. Precisamente
los abogados de los denun-
ciantes argumentan que la va-
cuna, desarrollada junto con
la Universidad de Oxford, “ha
tenido un efecto devastador a
un pequeño número de fami-
lias”.

Uno de los primeros casos
en judicializarse fue el de Jai-
me Scott, quien ha quedado
con una lesión cerebral per-
manente tras sufrir un coágulo
y una hemorragia en el cere-
bro que le impidió trabajar
después de recibir la vacuna
de AstraZeneca en abril de
2021.

En mayo de 2023, AstraZe-
neca, también mediante res-
puesta judicial, contestó que
no aceptaba la tesis de que el
caso de Scott hubiera sido cau-
sado por su vacuna.

AstraZeneca admite
que su vacuna puede
provocar trombosis

Quien sí cerró la puerta fue
Puigdemont, que instó a ERC
a aclarar si está dispuesta a
investir como presidente a
Illa.

Puigdemont, en una rueda
de prensa organizada por la
ACN en Argelès-sur-Mer
(Francia), advirtió de que una
presidencia de la Generalitat
del PSC con los votos del PP
sería “incompatible” con el
apoyo de Junts al Gobierno de
Pedro Sánchez.

Por su parte, en un desayu-
no informativo organizado
por El Periódico, el presidente
catalán y candidato de ERC a
la reelección, Pere Aragonès,
avisó de que los cinco días
que se tomó Pedro Sánchez

para meditar sobre su futuro
han generado “inestabili-
dad” y han “debilitado al blo-
que de la investidura”.

Aragonès propuso un “pac-
to nacional” para simplificar
y mejorar los trámites admi-
nistrativos, sobre el que debe-
ría avanzarse ya en el primer
año de legislatura.

El cabeza de lista de Vox,
Ignacio Garriga, avanzó que
no facilitará la investidura de
Illa como alternativa a un pre-
sidente independentista, ya
que el PSC es un partido “se-
paratista”: “Prefiero una re-
petición electoral”, aseguró.

Desde Tarragona, el minis-
tro de Cultura, Ernest Urta-
sun, advirtió a Illa de que de-

jar abierta la puerta a pactar
con Junts es incompatible con
el apoyo de los comunes, por
lo que “tendrá que elegir” en-
tre un Govern de izquierdas o
aliarse con la derecha.

Según el candidato de Ciu-
dadanos, Carlos Carrizosa,
un voto a Illa “puede acabar
haciendo presidente” a Puig-
demont tras las elecciones ca-
talanas del 12M.

También se refirió a las pa-
labras de Illa el candidato del
PP a la Generalitat, Alejandro
Fernández, para quien el lí-
der del PSC “se ha destapado
y ha trasladado su intención
de llegar a un acuerdo” con
Puigdemont “para gobernar
Cataluña”.

SUCESOS En su vivienda con un arma blanca

Un joven de 17 años mata
a su madre adoptiva
BADAJOZ. EFE | Un joven de 17
años ha matado a su madre,
de 59, con un arma blanca
durante una discusión en la
vivienda familiar, ubicada en
la barriada María Auxiliado-
ra de Badajoz, según infor-
maron fuentes de la Policía
Nacional.

La agresión mortal se pro-
dujo alrededor de las 14:30
horas en el interior de la casa
tras una discusión entre la
madre y el hijo, según mani-
festó este último durante su
aviso de lo sucedido a la Poli-
cía Nacional en una llamada
telefónica.

ISRAEL-PALESTINA Con centenares de arrestos

Biden condena la violencia de
las protestas universitarias
WASHINGTON. EFE | El presidente
de Estados Unidos, Joe Bi-
den, condenó ayer la violen-
cia en las protestas universi-
tarias contra la guerra en Ga-
za y afirmó: “La protesta vio-
lenta no está protegida, la
protesta pacífica sí”.

Biden hizo esas declara-
ciones durante un discurso
en la Casa Blanca convocado
de urgencia y que no apare-
cía en la agenda oficial que

envió anoche a los medios la
oficina de prensa.

En unas declaraciones de
apenas tres minutos, el man-
datario defendió el derecho
de los estudiantes a manifes-
tarse, pero insistió en que
“debe prevalecer el orden”
ante los disturbios que se
han registrado en los últimos
días en campus universita-
rios de todo el país con cente-
nares de arrestos.



“En los partidos clave en casa
no dimos un paso adelante”

Fran Carbià, rodeado de jugadores del Cádiz CF Mirandilla, durante el partido disputado esta temporada en el Ciudad de La Línea. ANDY RAGEL

LA LÍNEA | Fran Carbià (Tarrago-
na, 1992) genera cierta unani-
midad en la afición de la Real
Balompédica Linense como
el mejor jugador albinegro en
esta difícil temporada en Se-
gunda Federación, que abo-
ca a su final. El catalán tiene
claro que una de las razones
por las que no se han clasifi-
cado a la promoción de as-
censo es la falta de un “paso
adelante” en algunos parti-
dos en el Ciudad de La Línea.

“Se ha vivido con un poco
de ansiedad, sobre todo por-
que en los partidos clave de
casa que teníamos que dar
un paso adelante no lo dimos
y esa es una de las claves de
no entrar en playoff”, expre-
sa el atacante, que hace auto-
crítica y considera que los su-
yos no fueron “un equipo fia-
ble”, dejando escapar puntos
importantes en encuentros
contra rivales como CD Man-
chego, Cádiz B o El Palo. “Son
los partidos que se tienen
que ganar y nosotros no lo hi-
cimos y no hemos tenido
constancia en casa”, comen-
ta el balono.

Pese a que el rendimiento
de los balonos ha estado toda
la campaña por debajo de lo
esperado, pasando solo dos
jornadas en puestos de pla-
yoff, el cuadro de Antonio
Fernández Rivadulla llegó
con opciones matemáticas de
clasificarse -aunque impro-
bables- a la penúltima jorna-
da. Una muestra de la igual-
dad del grupo IV de Segunda
Federación. “Es una catego-
ría súper igualada con equi-
pos con mucho músculo eco-
nómico como Águilas, Este-
pona, UCAM o los filiales de
Sevilla y Betis, con grandes
hornadas de jóvenes”, valora
Carbià.

De cara al próximo encuen-
tro frente al Atlético Antonia-
no en Lebrija que puede ser-
vir para asegurar la clasifica-
ción a la Copa del Rey la pró-
xima campaña, el delantero
llega con optimismo tras una
semana “tranquilos y con ga-
nas”, más aliviados tras ven-
cer en el último encuentro en
el Municipal ante el Cartage-
na B. Precisamente la posibi-
lidad de acabar entrando en
el torneo copero como sépti-
mos -los filiales de Sevilla y
Betis no pueden clasificar y
el puesto corre al siguiente-,
sirve de “aliciente” para aca-
bar por todo lo alto.

Año positivo lejos de casa
Dentro del marco de la tem-
porada 23/24 de la Balona, le-
jos de los objetivos marcados
de luchar por el ascenso a Pri-
mera Federación, Fran Car-
bià ha destacado por encima
de sus compañeros. Nueve

goles alumbran el casillero
del máximo anotador de su
equipo, incansable en la pre-
sión en cada encuentro. Sin
embargo, tira de humildad a
la hora de valorarse a sí mis-
mo: “lo más positivo es que
no he tenido lesiones y, sobre
todo, la regularidad que he
tenido”.

Uno de los momentos más
difíciles de la temporada pa-
ra Carbià fue la marcha de
Baldomero Hermoso 'Mere'
del banquillo de La Línea. El
técnico gaditano fue gran va-
ledor de su fichaje el pasado
verano. “Conmigo se ha por-
tado muy bien y le tengo mu-
chísimo aprecio y, personal-
mente, lo pasé muy mal”, re-
cuerda del momento en que
se anunció su destitución.

El punta comenta que el
entrenador mantuvo mucho
contacto con él antes de fir-
mar su fichaje. “Me afectó
bastante durante varias se-

manas”, rememora de una
época que causó bastante
“decepción” en el vestuario
por la apuesta que había he-
cho por varios de los futbolis-
tas.

Uno de los aspectos por los
que más sintió la marcha de
Mere fue la cercanía que mos-
tró con él dadas sus circuns-
tancias, toda vez que su pare-
ja y sus dos hijos se quedaron
en Tarragona. Aunque ha to-
mado bastantes aviones este
año para pasar los días libres
con ellos, no ha resultado fá-
cil para el albinegro, por lo
que se ha apoyado en sus
compañeros y ha procurado
tener “la mente ocupada”,
tanto en el gimnasio como es-
tudiando. “Desgasta un poco
el no tener a la familia tan
cerca, pero bueno, son gajes
del oficio”, resalta.

En el lugar del técnico por-
tuense llegó Antonio Fernán-
dez Rivadulla, a quien le cos-

FÚTBOL  Entrevista a Fran Carbià, futbolista de la Real Balompédica Linense

NOSTALGIA___El atacante afirma que “desgasta” vivir a tantos kilómetros de su pareja y sus hijos, que residen en Tarragona
INCÓGNITA___Carbià tiene otro año de contrato, aunque cuando acabe la temporada analizará su futuro con el club

Deportes 03.05.24

tó hacer remontar el vuelo
del equipo, pero que cierra la
temporada con unos resulta-
dos aceptables. En los pocos
meses desde su aterrizaje en
el banquillo del Municipal,
buscó “dar confianza” a una
plantilla que venía en mala
racha. “Te ves que tienes la
oportunidad y no te da para
ganar, sobre todo contra
equipos de la parte de abajo,
que en casa nos ha costado y
él intentaba meter pincela-
das tácticas suyas”, destaca
Carbià sobre cómo el nuevo
entrenador afrontó el reto en
La Línea.

¿Se queda?
Fran Carbià cuenta con con-
trato para la próxima tempo-
rada, aunque no confirma
aún su continuidad en el pro-
yecto albinegro. “Mi idea es
seguir aquí, desde el club ya
saben mi situación y cuando
acabe la temporada, la si-

guiente semana hablaremos
y valoraremos qué se puede
hacer”, desvela.

El punta, que estuvo coti-
zado el pasado verano con
varias ofertas de Primera Fe-
deración, reconoce que La Lí-
nea le ha sorprendido “para
bien” y que se encuentra “a
gusto” en el club y la ciudad.
El antiguo meta balono Al-
berto Varo fue quien le habló
“maravillas” de la Balompé-
dica, ayudando a su decisión
de partir hasta el Campo de
Gibraltar. “Aquí se vive muy
bien, se disfruta sobre todo
con el clima, las playas y la
gente”, valora.

Su buena experiencia en
La Línea se contrapone a la
más negativa que vivió, en su
etapa en el Reus Deportiu, en
Segunda División en la 18/19.
El club, que acabó abocado a
la desaparición, vivía mo-
mentos muy delicados en lo
económico, impagos inclui-
dos, lo que culminó en su ex-
pulsión de la competición.
Entonces, Carbiá llevaba más
de cinco años en el club, al
que consideraba su casa, ya
que vivía a diez minutos de la
ciudad. Fue, sin lugar a du-
das, un momento muy com-
plicado. “Se vive mal, porque
vas cada día con incertidum-
bre de qué pasará con el
club”, recuerda. Por suerte
para él, ha sido su única ex-
periencia negativa en ese
sentido.

Pase lo que pase la próxi-
ma temporada, a sus 32 años
Fran Carbià espera poder ce-
rrar la actual con las mejores
sensaciones posibles sobre el
césped del Municipal de Le-
brija para compensar una
campaña difícil. Ante todo,
agredece a la afición el apoyo
y, sobre todo, “la paciencia”.
“Vamos a intentar ganar el
domingo al Antoniano y de-
jar el equipo en Copa del
Rey”, manifiesta a la parro-
quia albinegra.

David 
Fernández 
Vega

viva VIERNES, 3 DE MAYO DE 2024 7



www.youtube.com/
andaluciainformacion

Nº 4.531  | Viernes, 3 de mayo de 2024

vivacampodegibraltar.es
Viva Campo de Gibraltar    @VCampogibraltar        Síguenos en

Dirección  Virgen del Carmen, 29;
4ª planta - Algeciras
redaccion@vivacampodegibraltar.es 

Teléfono 662 324 386
Depósito legal CA-510-2010

Edita Periódicos Gratuitos VIVA 
Grupo Publicaciones del Sur SA 

HORIZONTALES.- 1: Que se crían entre piedras o adheri-
dos a ellas.- 2: Impar. Apócope. Tenor, modo.- 3: Sitio
llano cerca de las minas, donde se machacan y limpian
los minerales (Pl). En el juego de naipes, obligué a servir
la carta del palo que se ha jugado.- 4: Prenda de vestir
(Pl).- 5: Símbolo químico. Tienda en que se venden dis-
tintos productos. Al revés, nombre de letra.- 6: Lanza o
pértiga del carro. Lancha de piedra.- 7: Al revés, conjun-
ción. Paso de danza (Pl). Al revés, artículo.- 8: Sociedad
de recreo (Pl).- 9: Posesivo (Pl). Al revés, sitio pantanoso
cubierto de hierbas.- 10: Ruegue. Posesivo. Nombre de
letra.- 11: Despertara en uno cierta pasión.

VERTICALE.- 1: Excesiva preferencia que algunos dan a
sus parientes para los empleos públicos.- 2: Al revés,
cierta prenda. Preposición. Del verbo ir.- 3: Al revés, teji-
do. Ciudad francesa.- 4: Grasientas.- 5: Al revés, matrícu-
la de coche. Presuntuosos. Letra repetida.- 6: Cedazo.
Metal.- 7: Preposición inseparable. Calcañar. Al revés,
símbolo químico.- 8: Sombrilla.- 9: Plural de letra. Al
revés, municipio de Tarragona.- 10: Al revés, número.
Ninfa griega. La que tiene uno o más criados, respecto a
ellos.- 11: Que ve mejor de noche que de día.

HORIZONTALES.- 1: Saxátiles.- 2: Non. San.
Son.- 3: Eras. Pedí.- 4: Levitas.- 5: Os.
Bazar. eT.- 6: Timón. Lasca.- 7: iN. Solos.
oL.- 8: Casinos.- 9: Mías. luaP.- 10: Ore.
Mía. Eme.- 11: Enamorara.

VERTICALES.- 1: Nepotismo.- 2: soR. Sin.
Iré.- 3: anaL. Caen.- 4: Sebosas.- 5: aS.
Vanos. MM.- 6: Tamiz. Litio.- 7: In. Talón.
aR.- 8: Parasol.- 9: Eses. sueR.- 10: soD.
Eco. Ama.- 11: Nictálope.
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Absit invidia

E n la lontananza, a poco más de un mes, se
asoman las elecciones europeas. Sin ape-
nas hacer ruido -ya tenemos suficiente-,
los veintisiete países miembros se prepa-
ran para elegir a los 705 diputados que

conformarán el Parlamento europeo. Cinco años
después, las últimas fueron en 2019, los adminis-
tradores de las instituciones comunitarias se acuer-
dan de sus administrados. Los responsables de la
Eurocámara se movilizan para solicitar el voto de
los europeos ante unas elecciones que se antojan
cruciales y sobre las que existe una honda preocu-
pación: el crecimiento de populismos y extrema de-
recha. La política, que emana del Parlamento y la
Comisión Europea a través de su legislación y trata-
dos, influye directamente sobre el día a día de los
ciudadanos. Si alguien tiene duda, que le pregunte
a los agricultores. Sin embargo, todo lo que procede
de Bruselas suena como muy lejano, incluidas las
ayudas. La política de comunicación de los organis-
mos comunitarios, al menos para con Andalucía
que es el caso que yo conozco, es insuficiente. Com-
prendo que es muy difícil preparar una política de
comunicación ad hoc para cada uno de los estados
miembros y no digo nada sobre las regiones que lo
integran, pero sigue dando la impresión de que
nuestros mandatarios europeos tratan de preocu-
parse por sus habitantes cuando llega la cita con
las urnas, que en este caso será el 9 de junio. Ahora,
escuchamos llamadas a la participación para tratar
de superar la registrada en 2019 que en Europa fue
del 50,66%. En España, superó la media en diez
puntos al alcanzar el 60,73%, pero no podemos ol-
vidar que coincidieron con municipales. La impor-
tancia de estos comicios es similar a la magnitud de
los retos que afrontará el Viejo Continente en los
próximos años bajo la amenaza de Rusia. ¿Tendrá
Europa una verdadera política común en materia
de Defensa al margen de la Alianza Atlántica? Es
una de las preguntas clave que los eurodiputados
tendrán que responder en la próxima legislatura
porque hay compromisos que ya son innegociables
como la promoción del modo de vida europeo, la
defensa de los derechos y valores de los ciudada-
nos y una Europa verde y adaptada a la era digital.
Todo ello es intrínseco al orgullo de ser europeo,
pero por favor no se acuerden de nosotros sólo cada
cinco años. A buenas horas, mangas verdes.   ■

Mangas verdes

Pedro García Vázquez
Director de Informativos 7TV
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Más de un centenar de es-
colares de Algeciras
asistieron ayer a la pro-
yección de la película

Dunia, con la que la Fundación
Márgenes y Vínculos inicia este
curso el ciclo Cine intercultural,
cine con conciencia para promo-
ver la interculturalidad. La activi-
dad está promovida por el equipo
Un barrio de tod@s.

Dunia es una producción de
animación que narra la historia de
niña de seis años a la que le gusta
mucho jugar, aprender y descu-
brir nuevas historias. Dunia vive
con sus abuelos en Alepo, hasta
que un día se ven obligados a de-
jar su país por culpa de la guerra.
Este largometraje es una copro-
ducción Egipto-Líbano-Francia;
dirigida por Jocelyn Saab.

La proyección tuvo lugar en el
salón de actos de la ONCE en Alge-
ciras y asistieron escolares de 3º,
4º y 5º de Educación Primaria de
los colegios General Castaño y
San José Virgen de la Palma (Ado-
ratrices), entre los 8 y los 11 años.

El presidente de Márgenes y
Vínculos, Francisco Mena, asegu-
ró que el cine es una valiosa herra-
mienta educativa para fomentar
la comprensión intercultural, pro-
mover el diálogo y construir puen-
tes entre personas de diferentes
orígenes culturales. Manifestó
que la educación intercultural es
fundamental para la construcción
de sociedades más inclusivas, to-
lerantes y respetuosas.  

Mena comentó que las escuelas
son un excelente ejemplo de res-
peto a la diversidad. Aseguró que

“El cine es 
una valiosa
herramienta
educativa para
fomentar la
comprensión
intercultural”,
comenta
Francisco Mena

las niñas y niños no nacen con
prejuicios ni odios y que estos
comportamientos se aprenden a
lo largo del tiempo, a menudo a
partir de influencias externas.
Añadió que las escuelas que fo-
mentan un ambiente de inclu-
sión, donde se celebra la diversi-
dad en todas sus formas, les per-
mite desarrollar una mentalidad
abierta y respetuosa hacia los de-
más desde una edad temprana,
sentando las bases para una so-
ciedad más inclusiva.

Mena, acompañado por el te-
niente de alcalde delegado de
Educación del Ayuntamiento de
Algeciras, Javier Vázquez, y la di-
rectora de la ONCE en Algeciras,
Gema Valderrama, dio la bienve-
nida al alumnado y agradeció la
predisposición del profesorado de

ambos colegios para unirse a este
proyecto en pro de la diversidad y
la interculturalidad.

Javier Vázquez aplaudió las ini-
ciativas de Márgenes y Vínculos y
añadió que el Ayuntamiento
siempre estará a su lado.

Tras la proyección de la pelícu-
la, los alumnos participaron en
juegos didácticos en torno a la in-
terculturalidad.

Este ciclo de cine intercultural
continúa el viernes 3 de mayo, con
una sesión dirigida a estudiantes
de 3º y 4º de ESO del instituto Kur-
saal y de bachillerato del San José
Virgen de la Palma, a los que se
proyectará el documental Camino
a la escuela. Tras la película, se
producirá un debate entre los es-
tudiantes respecto a las ideas de
la proyección. 

Conociendo culturas en el cine

Las autoridades, en el salón de actos hablando con los estudiantes tras la proyección del filme. VIVA CG

CULTURA  ‘Cine intercultural’, una iniciativa de la Fundación Márgenes y Vínculos

INICIATIVA___El ciclo cinéfilo, promovido por el equipo del proyecto ‘Un barrio de
tod@s’, acoge a estudiantes de varios cursos de colegios e institutos de Algeciras


